Firmenporträt

## Tradition und Sicherheit ganz groß geschrieben

Der Name Ziegler steht seit 1933 für Qualitätsmöbel aus Holz, Kompletteinrichtungen und Maßanfertigungen im Innenausbau. Das bayerische Familienunternehmen begann vor mehr als 30 Jahren mit großem Erfolg, medizinische Möbel zu produzieren. So präsentiert sich das Unternehmen heute als modern ausgestatteter Betrieb mit mehr als 50 Beschäftigten.

Autor: Yvonne Strankmüller, Leipzig

■ Jede Woche wird in Deutschland eine Praxis gegründet. Davon ist mehr als jede zweite die Neugründung einer Zahnarztpraxis. Grund genug für die Firma Ziegler, ihr Leistungsspektrum seit mehr als 30 Jahren auf den Innenausbau von Arztpraxen zu konzentrieren: angefangen vom Herz der Praxis – der Rezeption – in Verbindung mit den Wartebereichen, Raumtrennern, Ganzglasanlagen, Ganzglastüren sowie den Nebenräumen Sterilisation, Labor, Sozialbereich und den Behandlungszimmern. Früher war das Unternehmen im Umkreis Niederbayern, Bayerischer Wald und Oberbayern tätig. Mittlerweile arbeitet Ziegler Design jedoch mit den führenden Dentaldepots Deutschlands zusammen. Infolgedessen beschränkt sich das Absatzgebiet nicht mehr nur auf den Schwerpunkt Bayern. Es

hat sich auf die Bundesländer Hessen, Nordrhein-Westfalen und Baden-Württemberg ausgeweitet.

## Ein Unternehmen in der dritten Generation

Die Unternehmensgeschichte begann in zwei Zimmern: Der Großvater des heutigen Firmeninhabers Dipl.-Ing. Holz Friedrich Ziegler gründete 1933 eine kleine Schreinerei, welche aus zwei Räumen bestand, die insgesamt 30 m² betrugen. Gefertigt wurden vor allem Wiegen, Schränke, Truhen und Särge – kurz, alles wozu einheimisches Holz verwendet werden konnte. Erst 1956 zog das kleine Unternehmen auf ein neues Gelände, auf dem es möglich war, größere Produktionsflächen einzurichten. In den Jahren 1969 bis 1972



**Die Südfassade** des Firmengebäudes der Friedrich Ziegler GmbH in Offenberg (Bayern).